

"A quand les négociations entre le Marché commun et le COMECON ?" dans La Libre Belgique (9 mars 1973)

Légende: Le 9 mars 1973, le quotidien belge La Libre Belgique s'interroge sur l'ouverture prochaine d'une véritable négociation entre la Communauté économique européenne (CEE) et le Conseil d'assistance économique mutuelle (COMECON) sur la question des échanges commerciaux.

Source: La Libre Belgique. 09.03.1974. Bruxelles. "A quand les négociations entre le Marché commun et le COMECON ?".

Copyright: (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/a_quand_les_negociations_entre_le_marche_commun_et_l_e_comecon_dans_la_libre_belgique_9_mars_1973-fr-a661349a-8b09-4634-8902-ace9d79f240a.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.